Gyodu City Photo Studio Z



スタ★レビが観光大使に

6月19日、行田市出身の根本要さんがメーンボーカルを務めるバンド「スターダスト・レビュー」の皆さんを行田市観光大使に委嘱しました。

根本さんは「行田の良さをしっかり伝えていきたい。 できれば音楽で伝えられたらもっとうれしい」と意気込 みを語ってくれました。

今後、さまざまな機会を通じて、行田の魅力が全国に PRされることでしょう。

大好きなお母さんと一緒

6月30日、男女共同参画推進センター「VIVAぎょうだ」で「親子で楽しく!リズム体操&かんたん工作」が行われました。

市内の未就学児とその保護者を対象としたこの講座には27組の親子が参加。子供たちは、大好きなお母さんと一緒にハワイをイメージさせる音楽に合わせてダンスをしたり、折り紙で首飾りや髪飾りを作ったりと、笑顔あふれる楽しいひと時を過ごしていました。



蓮の魅力を満喫 行田蓮まつり

7月10日、古代蓮の里で第14回行田蓮まつりが開催され、早朝から多くの人でにぎわいました。

蓮餅や蓮粥のふるまいやミニSL乗車、観光物産展などの催しのほか、ステージでは歌会や古代蓮音頭の演舞などさまざまなイベントが開催されました。

また、蓮の花も見ごろを迎え、来場者はいろいろな角度から蓮の写真を撮るなど、蓮の魅力を十分に満喫していました。

戦国の世に思いをはせて

6月26日、第11回ふれあいウオーキングが開催されました。

「忍城戦記"合戦"コース」と称されたこの道のりは、映画「のぼうの城」にちなんだ9キロメートルの新しいコース。忍城址や諏訪神社、清善寺など「のぼうの城」ゆかりの地を訪れた参加者は、自らの足で行田の歴史を再認識しているようでした。

